



POLITIQUE DE LA COMPAGNIE

GARANTIES :

- Nos produits sont fabriqués avec des matériaux de première qualité et sont garantis contre les défauts de fabrication pour une période de 1 an. Cependant, il n'y aura pas de garantie pour la marchandise qui aura été utilisée de façon abusive, exposée à une forte humidité, d'usure normale ou de négligence (égratignures, marques laissées par des verres ou tasses, brûlures).
- Des variances peuvent apparaître d'une pièce à l'autre dû à la sélection du bois. Par conséquent, la garantie ne couvre pas de telles différences entre les échantillons de plancher, les échantillons de finis et votre mobilier.



COMPANY POLICY

GARANTIES :

- Our products are made with high quality materials and are guaranteed against manufacturing defects for a period of 1 year. However, there will be no warranty for merchandise that has been misused, exposed to high humidity, normal wear and tear of neglect (scratches, marks left by glasses or cups, burns).
- Variants may occur from one piece to another due to wood grain selection. Therefore, the warranty does not cover such differences between floor samples, finish samples and your furniture.